



C.E.C.U. DE MÁLAGA

144. “Y entonces, tú piensa: que esta energía de tu de amor fraterno hacia el ser que tienes delante, y que deseas lo mejor para él según tu criterio, pues estás creando esta estructura espiritual que tiene un cuerpo, que tiene una cierta densidad. Esto está ocupando toda esta canalización”.

145. Esto está ocupando toda esta canalización, que por natural, cada vez que empezaba establecía esta canalización al decir: “¡Maestro, aquí me tienes! ¡Dispón de mí! ¡Vamos a hacer lo que tenga que hacerse!” Se establecía esta relación con Jesús; y las fuerzas espirituales, las que sean, en nombre de Jesús, eran las responsables de transmitir las energías.

146. Pero ¡claro! Jesús le dice: “Tú piensas al decir eso, al pensar eso, que es lo mejor para el otro ser; pero tú no sabes qué es lo mejor. En cambio, yo sí, yo sí que lo sé. Y en consecuencia, lo que estás es impidiendo que yo pueda acercarte aquello que tienes que transmitir. Y en estas condiciones, evidentemente, no eres útil”.

147. ¡Claro! Al dar gracias y decir ¡qué lección más importante!, ¡campo abierto! ¡Campo abierto! Para él lo importante era ser la canalización de esta Fuerza Superior ¿comprendéis? La canalización, que es lo que había sido en todas sus encarnaciones; es evidente que esto era superior; ¡lógico!

148. AS – Nosotros ya nos damos cuenta, y somos conscientes, que tenemos la suerte de acompañar a esta materia; porque es un guía que nos va mostrando el camino práctico. A parte de lo que habla, lo que hace. Somos afortunados por tener esta oportunidad, que por algo será.

149. Esta materia dice que, por ejemplo, la Madre Teresa de Calcuta y Francisco de Asís son seres de niveles superiores que han venido aquí a dar un testimonio, a abrir un camino, a abrir una brecha. Y nosotros le vemos a esta materia, por su forma de moverse, que no está a nuestro nivel, que no está a nuestro alcance hoy por hoy. También ha venido de un nivel superior a echarnos una manita en estos momentos.

150. TF – Yo tengo que deciros en relación a estos seres, que tienen una vinculación muy estrecha con él. Él lo intuye, no puede concretarlo, lo intuye. Pero yo tengo que decir ¡ya lo creo!

151. Tanto este ser, que conocemos con el nombre de la Madre Teresa de Calcuta, como este ser que es San Francisco de Asís; estos seres están en una vinculación muy muy estrecha con este ser. Han realizado determinadas acciones conjuntamente, que tampoco hay una claridad en la forma y el lugar; pero está claro que se han vinculado, que se han relacionado para llevar a cabo.

152. Por eso, instintivamente tiene que tener estas presencias ante él en el lugar donde hay el principal trabajo, que es aquel cuartito. Allí tiene que tener esta imagen de la Madre Teresa de Calcuta que le vino a las manos en América, casualmente. Y al instante pensó: “Esto no ha sido casual”. Y se lo guardó para situárselo delante. Francisco, pues ha estado ya relacionado con él, a través del Hermano Pepito ¡tantas veces!

153. AS – Le quería mucho.

TF – Hay una vinculación muy fuerte ¡sí! Fijaros que yo ya estoy hablando de forma parecida a como habló Jesús.

154. AS - ¡Se ve que has estado en primera fila! Y que has aprovechado la charla.

155. TF - ¡Puedes pensarlo! Puedes pensarlo que estaba pendiente de lo que tenía que estar transmitiendo este Maestro; y por tanto, sí estaba allí. Pero en el fondo, todo eso está ya en nosotros. Y en consecuencia, yo ya debo irlo situando poco a poco en la expresión de este ser, y en lo que tenga que hacer este ser para ir “situando una pica en Flandes”.

156. AS – Alguna vez comentamos que tenemos como una cierta conciencia de que somos pioneros de esta nueva línea, de esta Religión Universal. No nosotros solos; sino otros muchos seres en todo este planeta que están siendo movidos; pero que realmente lo que estamos es abriendo una brecha a nivel energético y a nivel personal; y que esa es una responsabilidad para que los que vengan detrás tengan un camino abierto. ¿Estamos en lo correcto?

157. TF - ¡En lo correcto! Pero valora bien eso que acabas de decir “Los pioneros y la responsabilidad”. Esto tiene que estar bien conjugado.

158. La responsabilidad tiene que hacer ver que lo que tiene que expresarse como manifestación del “pionero que marca un camino”, debe ser realmente correcto. Debe ser luz clara, que es Verdad Absoluta, esto tiene que estar. Y esto se mueve en la medida que seáis capaces de amar, en la medida



C.E.C.U. DE MÁLAGA

que podáis amar; y que al mismo tiempo os anuléis, para que sea esta Fuerza la que, a través vuestro, manifieste lo que tiene que manifestar.

159. ¡Sí, sí! ¡Esto es así! Esto es así, porque en todo momento se han requerido, siempre en toda la historia se han requerido determinadas participaciones de seres encarnados, para que a través de ellos se pudiese establecer una manera de valorar, de entender y de actuar ¡siempre!

160. Lo que ocurre es que los defectos humanos son tan potentes en muchos casos...; y entonces vemos que aquellos que tenían la responsabilidad de demostrarlo, que eran los que habían formado la religión, que se titulaba “la Religión Cristiana”... ¡Ah, estos defectos!, hicieron que las formas no se movieran de un campo material, a pesar de estar hablando de cosas espirituales.

161. Es una condición humana, es la razón de los defectos humanos, que hay que respetar y hay que mantener. O sea, que se deja. El trabajo de muchos de ellos ¡de muchos de ellos! ha sido cuando han llegado al mundo espiritual.